

Nachdenken über Architektur und Fotografie

Auch Bilder schreiben Geschichte: Mit seinem radikal subjektiven Blick auf Peter Zumthors Bauten setzte der Künstler Hans Danuser einen Markstein in der Geschichte der Architekturfotografie. Dieses Buch versammelt Bilder zur Kapelle Sogn Benedetg, zu den Schutzbauten über den römischen Funden in Chur und zur Therme Vals. Es führt die intensive Debatte fort, die die Fotografien vor zwanzig Jahren auslösten. Ein Buch über Bilder, Bauten und Geschichte.

Reflections on Architecture and Photography

Pictures can make history too: with his radically subjective view of Peter Zumthor's buildings the artist Hans Danuser sets a precedent in the history of architectural photography. This book brings together pictures of the Sogn Benedetg Chapel, the shelters for a Roman archaeological site in Chur, and the Therme Vals. It sets forth the heated debate these photographs sparked twenty years ago. A book about pictures, buildings, and history.